



PERSONAL FUE TRASLADADO POR LA V BRIGADA DE LA FACH.

Exitoso operativo Sembrando Salud se realizó en Tocopilla

Un exitoso operativo de "Sembrando Salud" se realizó este fin de semana en el puerto de Tocopilla, en donde médicos de la Universidad de Antofagasta, liderados por el cirujano Pedro Ziede realizaron cirugías ambulatorias a alrededor de 20 pacientes del hospital Marcos Macuada de esa comuna y que se encontraban en lista de esperas.

Sobre este operativo, el Dr. Ziede expresó que "el operativo se realizó los días jueves, viernes y sábado y parte del equipo de médicos fue trasladado por parte de la V Brigada de la Fuerza Aérea (FACH) de Chile, de quienes nos sentimos muy agradecidos, y otro equipo se trasladó vía terrestre", cuenta.

Además agregó que "comenzamos desde el

viernes en la mañana trabajando en dos jornadas mañana y tarde. Se operó otorrino, ginecología y cirugía infantil. El resto de los colegas como oftalmólogos para personas con hipertensión vieron cómo están las retinas de los pacientes, y por otra parte también se realizaron ecografías y policlínicos.

Por su parte, la directora(s) del hospital, Juana Se-

púlveda, agradeció el trabajo del voluntariado médico, liderado por el doctor Ziede, y valoró el trabajo y compromiso de nuestros funcionarios y funcionarias que apoyaron en pabellón y otras unidades. Asimismo, agradeció a las empresas e instituciones que colaboraron para que esta actividad se concretara, como Aguas Horizontales y SQM. 🌱